



FORTUNE GLOBAL FORUM 2019 POR [IFORTUNEGLOBALFORUM](https://www.fortuneglobalforum.com/) TIENE LICENCIA BAJO CC BY-NC-ND 2.0.

## Guttenberg: Un retorno con humildad

- Josue Michels
- [3/11/2022](#)

Justo antes de comenzar su carrera en los medios de comunicación en Alemania, el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg tuvo la oportunidad de presentarse bajo una nueva luz en una entrevista publicada el 2 de noviembre como portada de la popular revista *Stern*. En la entrevista de *Stern*, "es tan honesto como siempre lo ha sido, incluso sobre sí mismo", afirma la revista.

La falta de humildad por la que tanto fue criticado Guttenberg durante su estancia en la política y poco después de su dimisión fue también un tema importante en la entrevista. En una de sus preguntas los entrevistadores afirmaron: "Para muchos, la medida de un regreso exitoso es la humildad". La propia entrevista muestra que Guttenberg cree que, después de 11 años de soportar la vergüenza, ha aprendido profundamente esta lección.

Esto dice Guttenberg de sí mismo: "Soy una persona con un montón de debilidades. A veces se necesita cierta distancia para reconocer que se tiene una debilidad". Al preguntarle sobre cómo se describe a sí mismo en la actualidad, declaró: "Como un buscador. (...) Busco apasionadamente respuestas en un mundo que está cada vez más loco, y que muchos también perciben como cada vez más amenazante. (...) Esa sería mi respuesta, tal vez algo extraña, reducirme no a un título de trabajo, sino a lo que más siento que soy".

Al preguntarle por qué cree que puede tener éxito en la televisión, declaró: "Puedo haberme equivocado mucho, pero la aparición en público solía tener algo de éxito". También piensa que hay un beneficio en el trabajo que hace, pues declara: "El mundo se ha vuelto más complejo, mucha gente ya no lo entiende. Mi fuerza impulsora es: quiero acercarme a las respuestas y compartirlas con la gente. Pero no hay ninguna agenda política asociada a ello". Debido a su estancia en la política, cree entender los "inconvenientes y tentaciones del poder".

La entrevista concluye preguntándole sobre su deseo personal de poder: "la experiencia enseña que el atractivo del poder nunca muere. Ninguna cantidad de fama televisiva puede sustituir la sensación que debió tener en 2017, cuando miles de simpatizantes del partido le celebraron con una euforia que normalmente sólo puede producirse con drogas psicodélicas. En Kulmbach, la gente llevaba pañuelos que decían 'Nuestro salvador'. *Stern* también enumera las actividades recientes de Guttenberg que parecen indicar la preparación de un retorno. Pero a pesar de las preguntas insistentes, la entrevista concluye con Guttenberg diciendo: "Tal y como yo lo veo, ya no tengo nada que hacer en política. No, no volveré a la política".

Sin embargo, a pesar de que Guttenberg niega con vehemencia que vaya a volver a la política, *la Trompeta* sigue creyendo que su mejor momento en el poder está aún por llegar. El deseo de Guttenberg de dar forma a las cosas y el reclamo del pueblo de un líder más fuerte aumentan exponencialmente con cada crisis que afronta Europa. En enero de 2020, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, declaró: "En la Biblia se profetiza que un líder fuerte se levantará en Europa muy pronto, tal vez incluso dentro de unos meses. Creo que es casi seguro que se puede identificar quién será este hombre. Sólo un hombre parece capaz de cumplir lo que la Biblia dice sobre este hombre fuerte. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg".

Le animo a que lea el artículo del Sr. Flurry [¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?](#) para saber más sobre el hombre que pronto podría moldear drásticamente el curso de nuestro mundo.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de *Trompeta*. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscríbese aquí](#).